

## English follows

St-Isidore, 27 août 2026

### Changements à la rentrée scolaire à l'École Héritage pour 2026-2027

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est heureux d'annoncer qu'une solution est maintenant en place pour la rentrée scolaire des élèves et du personnel de l'École Héritage. La communauté scolaire débutera donc l'année dans l'édifice actuellement inoccupé de l'ancienne École Providence à McLennan.

Cette relocalisation temporaire est rendue possible grâce à une collaboration avec la *Holy Family Catholic Regional Division*, à la suite de l'inondation survenue le 16 août dernier. Pour le moment, la durée de la relocalisation demeure inconnue.

#### Maternelle à la 12<sup>e</sup> année

Comme annoncé, la rentrée pour les élèves de la maternelle à la 12<sup>e</sup> année aura lieu le mardi 8 septembre au nouveau site à McLennan. Le personnel du CSNO et de l'École Héritage travaille avec acharnement afin de préparer et d'offrir un environnement scolaire accueillant pour tous les élèves.

#### Garderie et prématernelle

La date d'ouverture pour la garderie et la prématernelle au nouveau site à McLennan *est prévue* pour le lundi 14 septembre. Le CSNO attend les autorisations nécessaires du ministère de l'Éducation et de la Garde d'enfants. La confirmation de cette date sera communiquée dès que possible.

#### Transport scolaire

*Veuillez noter* qu'il y aura des changements au transport scolaire afin de desservir le nouveau site. Les routes seront réorganisées conformément à la directive du CSNO et du ministère, qui prévoit que le transport scolaire est offert gratuitement aux élèves M à 6<sup>e</sup> vivant à 1,6 km ou plus de l'école, ainsi qu'aux élèves 7<sup>e</sup> à 12<sup>e</sup> vivant à 2 km ou plus de l'école.

Ceci signifie que, durant la période de relocalisation :

- les familles habitant le village de Falher qui n'utilisaient pas le transport scolaire y auront désormais accès;
- les familles habitant le village de McLennan (à moins de 1,6 km de l'école pour les élèves M à 6 et à moins de 2 km pour les élèves 7 à 12) n'auront pas accès gratuitement au transport scolaire pendant cette période.

Tous les parents recevront une communication du département de transport ou de leur conducteur d'autobus avant la date de la rentrée. Nous vous remercions à l'avance de votre coopération durant cette réorganisation du transport scolaire.

Le CSNO remercie chaleureusement la *Holy Family Catholic Regional Division* pour sa précieuse collaboration dans cette transition. Nous tenons également à remercier la communauté, le personnel et nos partenaires pour leur patience et leur coopération continue. Nous invitons les familles à demeurer à l'affût des prochaines communications.

#### Pour information :

Denis Fontaine, Directeur général  
(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855



## PRESS RELEASE

St-Isidore, August 27, 2026

### ***Changes to the Start of School Year at École Héritage for 2026–2027***

The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) is pleased to announce that a solution is now in place for the start of the school year for École Héritage students and staff. The school community will begin the year in the currently vacant building of the former École Providence in McLennan.

This temporary relocation is made possible through a collaboration with the Holy Family Catholic Regional Division, following the flooding that occurred on August 16. At this time, the duration of the relocation remains unknown.

#### **Kindergarten to Grade 12**

As previously announced, the start of the school year for students from kindergarten to grade 12 will take place on Tuesday, September 8 at the new site in McLennan. CSNO and École Héritage staff are working diligently to prepare and provide a welcoming school environment for all students.

#### **Daycare and Preschool**

The opening date for daycare and preschool is expected to be Monday, September 14. The CSNO is awaiting the necessary authorizations from the Ministry of Education and Childcare. Confirmation of this date will be communicated as soon as possible.

#### **School Transportation**

Please note that there will be changes to school transportation in order to serve the new site in McLennan. Bus routes will be reorganized in accordance with CSNO and ministry policy, which provides that school transportation is offered free of charge to K to 6 students living 1.6 km or more from the school, and to grades 7 to 12 students living 2 km or more from the school.

This means that, during the relocation period:

- families living in the village of Falher who did not previously use school transportation will now have access to it;
- families living in the village of McLennan (less than 1.6 km from the school for K to 6 students, and less than 2 km for students in grades 7 to 12) will not have free access to school transportation during this period.

All parents will receive information from the transportation department or their bus driver before the start of the school year. Thank you in advance for your cooperation during this reorganization of school transportation.

The CSNO extends its sincere thanks to the **Holy Family Catholic Regional Division** for its valuable collaboration during this transition. We would also like to thank the community, staff, and our partners for their continued patience and cooperation. We invite families to stay tuned for further communications.

#### **For information:**

Denis Fontaine, Superintendent of Schools

**780-624-8855 or toll free 1-866-624-8855**

